



NaturFreunde Deutschlands LV Sachsen

Angriffskrieg beenden! Frieden und Solidarität für die Menschen in der Ukraine

Antragsteller: Landesvorstand

Die Landeskonzferenz der NaturFreunde Deutschlands, LV Sachsen möge beschließen:

1. Die Naturfreunde Sachsen verurteilen den Angriffskrieg aufs Schärfste, den der russische Präsident Putin gegen die Ukraine befohlen hat. Dieser Angriff ist durch nichts gerechtfertigt und schafft unendliches Leid, besonders für die Zivilbevölkerung. Die russische Regierung wird aufgefordert, den Angriff sofort zu beenden.
2. Die Naturfreunde Sachsen sind solidarisch mit den Menschen in der Ukraine, die für ihre Freiheit und ihr Recht auf Selbstbestimmung kämpfen. Dazu gehört auch die Unterstützung der Aufnahme der aus ihrer Heimat vertriebenen Menschen, die bei uns Schutz suchen.
3. Unsere Solidarität gilt auch den Menschen, die in Russland ihre Stimme gegen den Krieg und das autokratische Herrschaftssystem Putins erheben.

4. Dieser Krieg hat die scheinbare Gewissheit zerstört, dass es in Europa keinen großen Krieg mehr geben wird. Das Recht des Stärkeren ist tatsächlich Unrecht und bedroht das friedliche Zusammenleben aller.
5. Die Naturfreunde Sachsen fordern eine Friedenspolitik, die gemeinsame Sicherheit ohne Waffen schafft. Unverzichtbare Voraussetzung dafür ist die Fähigkeit und der Wille, diese Friedensordnung zu verteidigen.
6. Es ist notwendig, dass wir uns möglichst schnell aus der Abhängigkeit von russischen Energielieferungen lösen. Auch um neue Abhängigkeiten zu vermeiden, müssen der Ausbau der erneuerbaren Energien, die Steigerung der Ressourcen- und Energieeffizienz und ein sparsamerer Verbrauch konsequent vorangetrieben werden.